
Zur Unterstützung von Unternehmen vor dem Hintergrund der Auswirkungen der Corona-
Pandemie hat der Stadtrat im Jahr 2020 einen Maßnahmenplan beschlossen. Dieser 
beinhaltet unter anderem „die Intensivierung der Kontaktaufnahme zu Eigentümern und 
Verwaltern, mit dem Ziel, fortlaufend ein attraktives Flächen-Angebot für potentielle 
Interessenten vorhalten zu können“. 
 
Wir fragen deshalb die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie hat sich der Leerstand von Ladenflächen in den Jahren 2018, 2019, 2020 und 
2021 entwickelt? 

2. Welche Gründe für die Schließung von Geschäften sind der städtischen 
Wirtschaftsförderung bekannt? 

3. Welche Branchen sind betroffen? 
4. In welchen Teilen der Innenstadt wurde der Leerstand verzeichnet? 
5. Welche Ideen und Konzepte zur Belebung der Innenstadt werden aktuell in 

Zusammenarbeit mit privaten Investoren, Stadtmarketing, Citygemeinschaft und dem 
städtischen TGZ diskutiert bzw. geprüft? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


